

がっこうたんけん
— 学校探検 —



職員室前の廊下は校内を回る1年生・6年生と説明役の2年生でにぎわっていました。

「ここは校長室です。校長先生がお仕事をする所です。」



画用紙の裏に貼った原稿を見ながら、校長室の説明をする2年生



「どのシールにしようかな？」

説明が終わって、学校探検カードにシールを貼ってあげる2年生



「ここは図書室です。たくさんの本があります。」

手を繋いでやって来た1年生と6年生に図書室の説明をする2年生

が っ こ う た ん けん
5月8日、四條畷小学校で学校探検が行われ、1年生が6
ねんせい いっしょ こうない まわ きょうしつ せつめい ねんせい たんとう
年生と一緒に校内を回りました。教室の説明は2年生が担当
かくきょうしつまえ ねんせい せつめい ねんせい じょうきゅうせい
で、各教室前で1年生に説明をしました。6年生は上級生らし
ねんせい きづか やさ こえ か て つな こうない
く1年生を気遣い、優しく声を掛けたり、手を繋いだりして校内
まわ ねんせい おお こえ せつめい
を回っていました。2年生もはっきりと大きな声で説明すること
ねんせい じょうきゅうせい やさ せつ あんしん
ができていました。1年生は上級生に優しく接してもらい、安心
ようす がっこうたんけん たの
した様子で学校探検を楽しんでいました。